

Il fit son appel et disparut.

Bécasseau, aidé par ses camarades qui riaient aux larmes, était descendu de son observatoire.

Il cherchait dans sa mémoire par suite de quels événements extraordinaires il avait bien pu dormir sur un endroit si escarpé, lorsque le sergent de garde, ceinturonné hanaché, jugulaire au menton, se précipita comme une trombe dans la chambre, en criant :

— Ous qu'est le dénommé Bécasseau ?.....

— Me v'là !..... Sargent !.....

— Ah !..... Vous v'là !..... Ben vous en avez un toupet !.....

Et moi qui vous attends d'puis hier soir pour vous faire conduire à la boîte, rapport à votre état d'ivresse !

— Mais, sargent !..... J'vous !.....

— J'comprends, mon gailard, z'aimez mieux coucher dans vot'lit que sur une paillasse, à la salle de police. Ben vot' compte est bon ! J'vous allonge quat'jours pour avoir couché dans vot'pieu, alors que vous aviez du la salle de police à faire !.....

Et il fit ça ; Bécasseau demeura atterré.

Les deux punitions arrivèrent au rapport sous les yeux du colonel qui s'écria :

— Ah ! ça ! Qu'ça veut dire ?... V'là un sergent qui reproche au dénommé Bécasseau d'avoir couché dans son lit, et en v'là un autre qui lui colle quat' jours pour avoir passé la nuit sur la planche à pain !... Faudrait pourtant s'entendre !... M'a fichu deux sergents comme ça ?... Z'étaient pochards tous les deux, c'est pas possible !...

Et Bécasseau dut à cette circonstance d'esquiver sa peine, car le colonel fit lever sa punition, et allongea aux deux sergents quatre jours de consigne à la chambre.

Le plus amusant de l'aventure, c'est que Bécasseau n'a jamais pu comprendre, et ne comprend pas encore, à l'heure qu'il est, pourquoi il avait été puni et comment il a été gracié...

---

Le meilleur Champagne est le "GOLD LACK SEC."